

Wir danken herzlich

für die Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Glauser

erfahren durften.

«Wir lassen nur die Hand los, nicht den Menschen.»

Wir durften mit der Gewissheit Abschied nehmen, dass Fritz uns allen, der Familie, den Verwandten und Freunden sehr viel gegeben hat und tief in unserer Erinnerung bleibt.

Im Besonderen danken wir Frau Dr. med. Ilka Rüsches-Wolter und dem Pflorgeteam im Sahlihaus des Lindenhospitals für die Betreuung in der schweren Zeit, Pfarrer Richard Stern für die tröstenden und einfühlsamen Worte, dem Präsidenten der Scharfschützen Frank Pfirter für seine Würdigung und dem Organisten für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank auch für die prachtvollen Blumen, die liebevollen Briefe und Karten sowie die Kollekte zugunsten Alpine Rettung Schweiz.

Ittigen, Juli 2017

Die Trauerfamilien